## Un santo apasionado por la Universidad

Unas 500 personas asistieron al encuentro que dio comienzo a la Founder's Week en la Universidad de Navarra. Una semana en la que se conmemoran los aniversarios de la fundación del Opus Dei, la canonización de san Josemaría y la homilía del Campus. Esta edición sirve también para celebrar el 70 aniversario de la Universidad.

A san Josemaría le apasionaba la Universidad. Descubrió el bien que hace la educación a la sociedad, y en concreto, la educación universitaria". Así lo ha afirmado hoy la historiadora Ana Escauriaza durante la inauguración de la segunda edición de la Founder's Week, cuyo objetivo es acercar la figura del fundador del centro académico.

"Tenía la idea de que uno puede ser catedrático y santo. Quiso la Universidad de Navarra como un lugar donde muchos jóvenes pudiesen formarse bien y contribuir después con su trabajo al progreso de la sociedad", explicó la periodista y doctora en Historia.

Ana Escauriaza, quien definió a san Josemaría Escrivá como un "tipo normal, un hombre del siglo XX", intervino junto al catedrático de Historia Contemporánea Pablo Pérez en un coloquio moderado por Teo Peñarroja, editor de la revista Nuestro Tiempo, en el que abordaron la figura de san Josemaría como universitario

## San Josemaría y la Universidad

Pablo Pérez relató cómo comenzó la relación de san Josemaría Escrivá con la Universidad. Quiso estudiar Arquitectura, pero en su adolescencia descubrió "que el amor de Dios le llamaba a una entrega total". Y decidió hacerse sacerdote. Sin embargo, mientras estudiaba la carrera eclesiástica falleció su padre y se convirtió en cabeza de familia, por lo que comenzó a estudiar Derecho. "Se ordena sacerdote en 1925, termina Derecho en 1927 y viaja a Madrid a hacer el doctorado. Pensaba en la posibilidad de ser profesor universitario".

Sin embargo, cuando llevaba tres años recogiendo documentación, llegó la Guerra Civil y perdió todo su archivo. "Escapó de Madrid a Burgos y retomó allí su tesis doctoral. Pero entonces él ya había decidido que no iba a ser profesor porque todas sus fuerzas deberían dedicarse al Opus Dei, que había fundado en 1928".

## Celebración del 70 aniversario de la Universidad de Navarra

El viernes, 7 de octubre, a las 19h. en la ermita del Campus habrá un encuentro de la Virgen peregrina de Torreciudad con la Madre del Amor Hermoso y se rezará el rosario.

El sábado, 8 de octubre, a las 18h. se celebrará una misa de Acción de Gracias por el 70 aniversario de la Universidad en la explanada frente al edificio Ismael Sánchez Bella,

presidida por el vicecanciller de la Universidad, Ignacio Barrera.

Las facultades y centros también llevarán a cabo distintas actividades para dar a conocer la figura del fundador de la Universidad entre estudiantes, profesores y empleados y celebrar el 70 aniversario.

## Universidad de Navarra

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-gt/article/universidadnavarra-semana-josemaria-escriva/ (18/12/2025)